Bericht aus



vom 12. Dezember 2015.

"Endlich zuhaus"

"Endlich zuhaus" lautet der Titel der CD, die Bernd Scheuer in Zusammenarbeit mit Thomas Schneider veröffentlich hat – und die feinsten Deutsch-Rock-Pop beinhaltet. Die CD kann im Kir Royal, Rickertstraße, und im Sti(e)lwerk, Alte Bahnhofstraße, erworben werden.



Eingespieltes Duo: Bernd Scheuer (l.) und Thomas Schneider.

Foto: Schneider

st. INGBERT Bernd Scheuer – wohnhaft in Thalexweiler und Heilerziehungspfleger – begann mit neun Jahren Gitarre zu spielen, mit 13 komponierte er seine ersten Lieder in deutscher Sprache. Als 24-Jähriger war er Gründungsmitglied von Zartbitter, einer regional erfolgreichen Rockband, die eigene Lieder mit deutschen Texten spielte.

1996 nahm Bernd Scheuer seine erste eigene CD auf. Ein Album mit zehn Titeln, die inhaltlich viele Nuancen seiner damaligen Gefühls- und Erfahrungswelt spiegeln.

Ein Jahr später formierte sich die Gruppe Saitenwind, welche ausschließlich deutschsprachige Eigenkompositionen spielte. Zehn Jahre lang war Saitenwind im südwestlichen Raum eine angesagte Formation. Zwei Kompositionen von Bernd landeten damals in der saarländischen Hitparade für mehrere Wochen auf Platz Eins.

Thomas Schneider lebt in St. Unters. Ingbert, ist Ingenieur und spielt seit seinem achtem Lebensjahr Schlagzeug. Nach verschiedenen Bandprojekten spielte er von 1990 bis 1992 in der Klaus Kihl Band (Teilnah-

me am "SaarRocky und am "Schülerferienfest" des SR). Danach kamen zwei Jahre mit Zartbitter. Dort haben sich die beiden Musiker kennengelernt.

Seit 2010 arrangieren und produzieren sie gemeinsam die Lieder von Bernd Scheuer im eigenen kleinen Studio.

Erste Zusammenarbeit bei Zartbitter

In seiner Musik beschreibt Scheuer persönliche Erlebnisse und Erfahrungen – mal sachlich transparent, mal vielschichtig mit viel Raum für Interpretationen.

Die Songs entstehen dabei zuerst als Gerüst mit akustischer Gitarre, Gesang und Schlagzeug. Danach wird die Musik arrangiert, weiter instrumentiert und verfeinert. Teilweise holen sich die beiden Verstärkung durch andere Musiker. Beim Mischen und Mastern der Songs geht es ebenfalls nicht ohne professionelle Unterstützung. Trotzdem sind die Beiden stolz darauf unabhängig zu sein. Die erste CD "Endlich Zuhaus" wurde komplett selbst produziert.

Infos: www.berndscheuer. info. red./jj